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東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ テ ー マ国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

2 0 1 4 - 1 5年度 国際ロータリーテーマ

第 ４ ３ 代 ク ラ ブ 会 長 比 留 間 孝 司

「ロータリーに輝きを」

2 0 1 4- 1 5年度 ガバナー 鈴木 孝雄

次回例会案内【6月17日 （水 ）】

一年を振り返って

会長・幹事

本日の例会

卓話 垣見 一雅 様

国際奉仕プロジェクトについて

「ひとりひとりの
『ロータリー・モメント』を！！」

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

Tokyo-Musashimurayama Rotary Club
東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

（ 2 0 1 5 年 6 月 3 日 ）第 2 0 8 5 回 例 会 報 告

職業奉仕12章 「売り手よし」「買い手よし」「世間よし」の三方よし それは職業奉仕そのものだ

週 報 №２０８５

司会 内野 均 ＳＡＡ（ 会場運営委員長 ）

６ 月 は ロ ー タ リ ー 親 睦 活 動 月 間 で す。

幹事報告続き…

○2014～15年度 多摩分区ＩＭ報告書が届い
ています。
（各自メールボックスに入れてあります。）

○ロータリー手帳が届いています。
希望された方はメールボックスに入れてあ
ります。
（若干残っていますので希望される方はどうぞ）

○ホームページ開設のお知らせ
東京池袋西ロータリークラブ

（ 比留間 孝司 会長 ）

会務報告 （ 比留間 孝司 会長 ）

点 鐘

幹事報告 （ 網代 稔 幹事 ）

（ 宮﨑 茂夫 会員 ）

君が代
我等の生業
ソングリーダー（ 志々田 陽介 会員 ）

斉 唱

四つのテスト

（ 嶋田 哲男 親睦委員長 ）

○ロータリー米山奨学生学友会
2014年度総会の案内

・7月4日（土） 15:15（受付開始）
15:45～17:30（総 会）
18:00～20:00（懇親会）

・清澄庭園 大正記念館
6,000円（当日持参）
申し込み〆切 6/24

○コーディネーターニュース 2015年6月号が
届いています。

○武蔵野女子学院よりニュースレター№20を
頂きました。

☆ 誕生月おめでとうございます。
倉内 淳 会員
内野 均 会員夫人 美由紀さん

☆ 結婚月おめでとうございます。
宮﨑 茂夫 会員
嶋田 哲男 会員
木内 敬三九 会員

○地区大会記録誌が届いています。
（各自メールボックスに入れてあります。）
（Photo Movieがクラブに1枚届いています。）

○出席免除会員
田代 純則 会員 栗原 高明 会員
桑原 伸之 会員 比留間 市郎 会員
宮崎 恒夫 会員

（ 後藤 正次 会場運営副委員長 ）出席報告

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

34名 29名 100% な し

来客紹介

○ビジター
木下 邦彦 様（東京福生ＲＣ）



◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２－ ９ １ － １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２－ ９ １ － １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 比留間 孝司 ◎ 幹 事 網代 稔
○ 副会長 宮﨑 茂夫 ○ 副幹事 倉内 淳
□ クラブ会報委員長 松村 慎一 副委員長 網代 雅男
委 員 原田友義、薄井政光、波多野晃夫、比留間一義

〇最終例会について 嶋田 哲男 親睦委員長

〇青少年奉仕について

○次年度について 宮﨑 茂夫 次年度会長
・分区連絡会について
・6/24 予備理事会について

会員卓話

比留間 一義 会員

第１２回 全員クラブ協議会

委員会報告

○後藤 正次 次年度クラブ会報委員長
次年度会報について

○藤野 豊 会員
東京御苑ＲＣ加盟認証状伝達式について

○野島 征 社会奉仕委員長
・クリーン作戦について

もっと若手に参加してほしい

１.昭和42年 父が左官業で独立
社名を比松左官とした。理由は、本町地区に
は当時比留間左官が2件あり同じ社名だと分か
らなくなるから、比留間の比と、松夫の松を
とり比松左官になりました。当時は貸家ブー
ムで、左官業も忙しかったようです。

２.昭和63年1月に、法人化して有限会社比松工
業となりました。
60年頃から左官業の仕事が減り、このままで
はだめだと思った父は、土木業に移行し始め
ていたので工業になりました。この頃の自分
は高校を卒業し、車が好きだったので多摩車
両という自動車整備の会社に入社しましたが、
給料がものすごく安くてびっくりしました。
平成元年8月比松工業に入社しました。その時
の条件は、ゴルフは、行っていいよ、好きな
時に休んでいいよ、給料は月30万円だよとか
なりいい条件だったのですぐにＯＫしました。
ところがいざ仕事をしてみると、ものすごく
忙しくて休みは取れないゴルフもあまりいけ
ない、日給にすると1万円にしかならないと、
ちょっと騙されたみたいな気持ちになりまし
た。

３.平成7年に父が病気になり、会社のすべてを
任されるようになりました。
一番大変だったのがお金の管理でした。
翌年父は、亡くなりその時に母から「この会
社を続ける気があるのか、無いのかどっちだ」
と聞かれちょっとびっくりしました。
平成8年から私が社長になり今に至っています。
最初は、見積りの金額や単価など全然分から
なかったです。人工で計算して材料費をプラ
スしてちょっと経費を入れて単価にしたりし
ていました。

４.来年で社長就任20年になります。ここまで続
けられたのも、仕事をくださったお客様、仕
事をしてくれる従業員や協力会社のおかげで
す。これからも感謝の気持ちを持って続けて
いきたいと思っています。これからもよろし
くお願いします。

☆比留間孝司会長・網代稔幹事⇒東京福生ＲＣより、木下邦

彦様、本日はようこそお越し下さいました。ごゆっくりど
うぞ。

☆比留間孝司会長・網代稔幹事⇒先月のクリーン作戦ではご
参加頂いた皆様、たいへんお疲れ様でした。野島征社会奉

仕委員長には細やかなご配慮して頂きあらためて御礼申し
あげます。

☆波多野稔会員⇒本日は福生の木下邦彦先輩来会いただきお
隣に席を頂きました。

☆波多野稔会員⇒先日（5月31日）のクリーン作戦には出席
出来ず申し訳ありません。

☆野島征会員⇒5月31日（日）武蔵村山クリーン作戦無事終

了致しました。御協力有難度うございました。
☆宮﨑茂夫会員⇒結婚35周年を祝っていただきありがとうご

ざいます。これからも、いろいろとはげみたいと思います。
☆内野均会員⇒妻の誕生日をお祝いしていただきありがとう

ございます。あぶなく忘れてしまう所でした。ありがとう
ございます。

☆倉内淳会員⇒誕生日を祝っていただきありがとうございま
す。（あまりうれしくないけど…）

☆嶋田哲男会員⇒結婚のお祝いありがとうございます。来年
の30周年を迎える事が出来る様、頑張ります。

☆木内敬三九会員⇒結婚記念日を思い出させていただき、あ
りがとうございます。

◆ 今回計 ４７,０００円 累 計 １,４２５,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 佐藤 貢 親睦委員 ）


